
Une tonne de neige et une affluence record dans les stations de ski pour la relâche

Terrebonne, le 16 mars 2023 - La période de la relâche scolaire québécoise était bien enneigée dans toutes les régions de la province, attirant ainsi plusieurs skieurs et planchistes dans des conditions de glisse exceptionnelles. Les semaines de relâche ont permis aux amateurs de ski et de planche à neige de profiter des montagnes, où l'affluence était bien répartie sur toute la période de pause scolaire, permettant une expérience client hors du commun. Les skieurs ontariens sont également choyés par les belles conditions de ski à l'occasion de la relâche qui est en cours actuellement dans la province voisine. Avec un minimum d'un mois avant la fin de la saison dans plusieurs stations de ski, il est encore grand temps de profiter des conditions de ski aux quatre coins du Québec.

« Les tempêtes de neige attirent les foules, c'est bien connu, et avec les belles bordées de neige tombées sur le Québec au début de la relâche scolaire ont donné une excellente raison aux skieurs de se rendre à la station, » mentionne Josée Cusson, directrice communications et marketing de l'Association des stations de ski du Québec. « Chaque année, cette période représente plus de 30 % de l'achalandage et ce n'est pas pour rien: les températures douces commencent à faire leur apparition et la neige est généralement au rendez-vous, rendant le ski l'activité incontournable de la relâche, » précise-t-elle.

Bien que l'achalandage ait été record dans certaines stations, d'autres ont pu être témoins d'une période de relâche semblable aux dernières saisons, mais tous s'accordent pour affirmer que les amateurs de sports de glisse étaient tout sourire en dévalant les pistes et en participant aux diverses activités prévues pour la relâche. Les touristes hors-Québec, tout comme ceux habitant le territoire québécois, étant de retour sur les pistes, les hébergements étaient complets à bien des endroits, signe que la reprise touristique est bien enclenchée.

En route vers le ski de printemps!

Avec plus que quatre weekends à venir avant la fin de la saison dans bien des stations de ski, il est maintenant grand temps de profiter des terrasses, des surfaces adoucies et des après-ski animés. Le ski de soirée toujours offert en station laissera graduellement sa place aux festivités printanières à compter du 20 mars prochain, une météo douce et une abondance de neige.

Voir les conditions de neige: <https://maneige.ski/stations-et-conditions/>.

À propos de l'Association des stations de ski du Québec et de l'industrie

Regroupant 75 stations de ski québécoises, l'ASSQ est un organisme sans but lucratif qui représente et défend les intérêts des stations de ski membres, qui fait la promotion de la pratique des sports de glisse et qui améliore la qualité du produit ainsi que la performance des stations. Établie dans l'industrie du ski depuis plus de 40 ans, son mandat de développement de la relève de skieurs et planchistes au Québec est

réalisé principalement grâce à la vente de produits de financement tels que le Ski Passe-Partout. Annuellement, ce sont plus de 50 000 jeunes qui sont initiés aux sports de glisse grâce aux divers programmes de l'ASSQ.

- 30 -

Source :

Sophie Leblanc-Leroux

Coordonnatrice aux communications numériques

Association des stations de ski du Québec (ASSQ)

media@assq.qc.ca

450 765-2020

www.maneige.ski

Photo: De la neige et du soleil sur les pistes de ski.

Crédit: Pierre-Nicolas Lessard/ASSQ

